



Zürich, 02. September 2024

Medienmitteilung

Die Sektion Zürich des ACS sagt Nein zu den Stadtklima-Vorlagen

Der Automobil Club der Schweiz (ACS), Sektion Zürich, spricht sich klar gegen die beiden Stadtklima-Vorlagen aus, über die am 22. September 2024 in der Stadt Zürich abgestimmt wird. Diese Vorlagen, die unter dem Deckmantel des Klimaschutzes radikale Eingriffe in das bestehende Verkehrsnetz vorsehen, sind aus unserer Sicht nicht nur unrealistisch, sondern gefährden die Lebensqualität und die Mobilität in unserer Stadt.

Die Vorlagen sehen vor, innert zehn Jahren insgesamt 607'000 m² Strassenfläche in Grünflächen, Fuss- und Radwege umzuwandeln. Das entspricht etwa 85 Fußballfeldern.

Was auf den ersten Blick wie ein Schritt in Richtung Nachhaltigkeit aussieht, hat in der Realität gravierende negative Folgen:

- **Verkehrschao und Staus:** Der Abbau von Strassenfläche wird unweigerlich zu einem Anstieg der Staus führen. Dies wird nicht nur den Individualverkehr, sondern auch den öffentlichen Verkehr massiv beeinträchtigen.
- **Gefährdung der Grundversorgung:** Durch den zusätzlichen Parkplatzabbau und fehlende Umschlagplätze werden wichtige Versorgungswege blockiert. Das führt zu mehr Suchverkehr in den Quartieren und gefährdet die Grundversorgung der Bevölkerung.
- **Unkalkulierbare Kosten:** Die finanziellen Auswirkungen dieser Vorlagen sind unklar. Die Stadt Zürich wird hier in ein teures Experiment ohne klare Kostenschätzung gedrängt. Es ist unverantwortlich, solch weitreichende Massnahmen ohne transparente Kostenplanung umzusetzen.



Die Stadt Zürich braucht durchdachte und machbare Lösungen für eine nachhaltige Entwicklung – keine ideologisch motivierten Grossprojekte, die den Alltag aller Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer unnötig erschweren.

Wir rufen daher alle Bürgerinnen und Bürger auf, am 22. September 2024 ein Nein zu den Stadtklima-Vorlagen in die Urne zu legen.

Kontakt und weitere Informationen

Automobil Club der Schweiz (ACS), Sektion Zürich
Forchstrasse 95, 8032 Zürich
Tel.: +41 44 387 75 00
E-Mail: info@acszh.ch
Web: www.acszh.ch

Wir stehen Ihnen gerne für Interviews und weitere Fragen zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

RuthENZler
Präsidentin
Automobil Club der Schweiz (ACS), Sektion Zürich
079 405 17 37